

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Gabonais de l'étranger : Allevinah buteur contre l'OM

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

Pierre-Emerick Aubameyang : dans un match où les Olympiens avaient besoin de points pour remonter au classement, l'attaquant gabonais a été une nouvelle fois décisif lors du succès à domicile contre Clermont Foot (2-1). Opposé à son coéquipier en sélection, Jim Allevinah, Pierre-Emerick Aubameyang a délivré une passe décisive pour son compère Amir Murillo, suffisant pour permettre à son équipe de l'emporter. Avec ce succès, Marseille remonte à la 6e place. **Jim Allevinah :** lanterne rouge avant la rencontre face à l'Olym-

pique de Marseille, Clermont le sera au terme de cette 16e journée de Championnat. Mené par les locaux (2-0) à la mi-temps, Clermont est revenu avec de meilleures intentions en seconde période. Dix minutes après son entrée de jeu, notre compatriote a refroidi le Vélodrome grâce à un but de la tête sur un service de Muhammed Cham. Insuffisant pour décrocher une victoire qui échappe à Clermont depuis de nombreuses semaines.

Mario Lemina : élu joueur du mois du côté de Wolverhampton, le milieu défensif des Wolves n'a pas été à son avantage dimanche dernier contre West Ham. Dans une rencontre pour-



Jim Allevinah, unique buteur de Clermont le week-end dernier.

tant équilibrée, le milieu international gabonais a été dans les bons coups, mais a manqué de réussite dans le dernier geste. Avec cette défaite face aux Hammers (0-3), les Wolves stagnent à la 13e place et manquent l'oc-

casion de revenir à la hauteur de Chelsea.

Didier Ibrahim Ndong : déjà malmenés la semaine dernière par Al Nassr, Al Riyadh a concédé une nouvelle défaite à domicile contre Al Khaleej Saihat

(0-1). Dans son rôle de milieu défensif, le Gabonais a livré une nouvelle copie pâle. Installés à la 15e place du classement, les coéquipiers de Didier Ibrahim Ndong sont à deux points de la zone de relégation.

Jeux africains/ Tennis de table : la fédération tient enfin sa sélection !



Une vue des participants au Tournoi de sélection organisé par la Fédération.

PSNB
Libreville/Gabon

DANS la perspective des Jeux africains qui auront lieu au mois de mars 2024 à Accra (Ghana), la Direction technique nationale (DTN) de la Fédération gabonaise de tennis de table (FGTT) a organisé le 16 décembre 2023 une journée d'évaluation des joueurs devant intégrer l'équipe nationale. Cette épreuve, qui a vu la participation des pongistes venus de l'Ogooué-Maritime, de l'Estuaire et du Woleu-Ntem, s'est déroulée au gymnase du Prytanée militaire, sous forme de championnat où tous les joueurs se sont

croisés.

Au terme de la compétition, le classement final a été rendu public. Chez les hommes, les trois premiers du classement feront partie de la sélection en compagnie des expatriés Trésor Ndong (Chine) et Andy Bringuand (France). Chez les dames, les quatre premières rejoindront Cindy Bilogo (France).

Le classement :

Hommes : 1er Franck Ambourouet, 2e Junior Rassengué, 3e Trevis Obame, 4e Élisée Akassaga, 5e Freddy Obame, 6e Laurent Harb et 7e Nery Nguema.

Dames : 1re Abigaëlle Maloufa, 2e Fallone Benga, 3e Cherine Mouketou et 4e Aude Mengue.

Mondiaux de Handball : la France remporte le titre avec sa capitaine Estelle Nze Minko

Willy NDONG
Libreville/Gabon

FACE à la redoutable équipe de Norvège, championne du monde en titre, la France, dimanche à Herning (Danemark), lors de la finale du Championnat du monde de handball, avait vraiment des soucis à se faire. Et pour cause, la Norvège, depuis quelques années, rafle tout sur son passage (championne d'Europe et du monde).

Et lors de la finale des Mondiaux de 2021, les Bleues s'étaient inclinées face à cette équipe en Espagne. Mais cette fois, l'équipe de France a pris sa revanche face à sa rivale, battue 28-31. Une équipe de France solide, et qui n'a rien lâché, remporte ainsi sa troisième couronne après 2003



Estelle Nze Minko (d) a été l'une des artisanes de la victoire finale des Bleues.

et 2017. Sa capitaine, la Franco-Gabonaise Estelle Nze Minko, 32 ans, a été l'une des artisanes de la victoire des Bleues. Celle qui revendique sa double nationalité dans les médias français, a des états de service remarquables. À 12 ans, la native de

Saint-Sébastien-Sur-Loire débute dans le monde du handball. Elle a à son palmarès deux titres de championne du monde (2017 et 2023), un championnat d'Europe (2018) et un titre olympique (2021).

Bravo championne !